

# Qué es de acero...

México y el mundo están hechos de acero.  
¿Sabes por qué?

Sencillo... aviones, vehículos, instrumentos médicos, casas, oficinas y prácticamente muchas cosas de las que ves a tu alrededor se hicieron utilizando algo de acero, comenzando por tu casa.



## Todo un experto

Hablando como empresario. La industria del acero es muy importante por su producción y los empleos que genera para México.

El acero es por demás importante para que un país tenga desarrollo, por ser un insumo básico y uno de los principales consumidores de minerales metálicos, así como de la generación y distribución de energía eléctrica, gas natural y otros combustibles.



El acero puede ser tan manejable que permite obtener piezas de formas geométricas complejas con relativa facilidad.



El valor de la producción de este material es de más de 345 mil millones de pesos al año. Casi 2% del producto interno bruto (PIB) del país, es decir, de toda la riqueza que se genera en un año. Eso es lo que aporta el acero para los mexicanos.

Altos Hornos de México, mejor conocida como AHMSA, es la empresa más importante productora de acero en México y llega a más de cien países.